



28.02.2022

ANTRAG

EINFAHRTSVERBOT-BESCHILDERUNG IN DER ST.PAUL-STRASSE

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Beschilderung des Einfahrtverbots an der St.-Paul-Straße von der Landwehrstraße kommend Richtung Schwanthalerstraße wird optimiert. Das bestehende Kennzeichen „Verbot der Einfahrt“ soll beidseitig angebracht werden, um nach dem verbotenen Abbiegen frontal von der Fahrerseite aus sichtbar zu sein. An der der Kreuzung sollen Fahrzeuge von den Landwehrstraße kommend zusätzlich mit einem Hinweisschild „Vorgeschriebene Fahrtrichtung geradeaus oder links“ auf das Einfahrtverbot hingewiesen werden.

Begründung:

Das Verbot der Einfahrt entgegen der Einbahnstraße wird mehrfach täglich ignoriert oder übersehen. Offensichtlich ist die Beschilderung nicht ausreichend. Bei entgegenkommendem Verkehr ist mangels Platz kaum eine Möglichkeit auszuweichen. Eine Korrektur per Rückwärts-Fahrt ist wegen der Öffnung der Einbahnstraße für Fahrräder ebenfalls kaum möglich. Wir sehen Optimierungsbedarf bei der Beschilderung.

Initiative: Arne Brach

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz [REDACTED], Arne Brach [REDACTED]

Mitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Beppo Brem, Victoria von Groddeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner